

Un nuevo mural de 200 metros amplía el atractivo cultural del municipio

SANTA MARTA DE TORMES

La pintura de grandes dimensiones y con un coste de unos 6.000 euros adornará la pared del parque del Paseo del Cementerio

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La localidad de Santa Marta de Tormes estrena nuevo mural, una nueva pintura de grandes dimensiones que adornará la pared del

parque del Paseo del Cementerio.

La obra, realizada por el artista salmantino Abel Terreras 'Cain', tiene alrededor de 200 metros de extensión y en ella aparecen representadas varias imágenes que se corresponden con las diferentes generaciones. Así, se puede ver una niña, la mirada de una mujer de mayor edad y unas manos sosteniendo unas cadenas que se dibujan en diversas tonalidades, alternando una parte más realista con otra más sobria, especialmente por la localización, también cercana al municipio. Su creador explica así

que «a la hora de pensar en qué dibujo mural íbamos a realizar, tuvimos que tener en cuenta el espacio, que está muy próximo al parque infantil y también el cementerio, de tal manera que fuera algo colorido y atractivo para los niños, pero también respetuoso con aquellos que acuden a visitar a sus difuntos».

La pintura mural ha tenido un coste de alrededor de 6.000 euros. David Mingo, alcalde de la localidad, insistió en la importancia de «seguir ofreciendo propuestas culturales y de ocio que sigan atrayendo a vecinos y visitantes, atraídos por disfrutar de un museo de arte al aire libre». Esta iniciativa «está en la línea de las actuaciones previas y, aunque este mural no está incluido en la ruta que ofrecemos desde el municipio, porque tiene un hilo conductor totalmente diferente, viene a unirse a otros murales que se sitúan en puntos estratégicos de la localidad y que colaboran a que la visita a nuestro municipio cuente con un mayor número de atractivos», señaló.



Imagen del nuevo mural en la pared del parque del paseo del Cementerio de Santa Marta. word

Nueva entrega de 'Cuentacuentos en Red' desde la biblioteca José Sánchez Rojas

ALBA DE TORMES

WORD. 'Oliver Button es una nena' es el título programado para esta semana del ciclo 'Cuentacuentos en Red', organizado por la biblioteca municipal José Sánchez Rojas de Alba de Tormes.

En esta ocasión, su biblioteca, Satur Iglesias, contará la historia de un niño que quiere ser bailarín y es discriminado por algunos de sus compañeros.

Este será el tercero de los títulos de este programa que se hacía habitualmente en las instalaciones de la biblioteca municipal con varios grupos de niños y niñas y que, debido a la cri-

sis sanitaria por la covid-19, ahora se realiza a través del canal de YouTube y las redes sociales del Ayuntamiento de Alba de Tormes.

«El grupo de Cuentacuentos contaba cada año con un importante número de usuarios y queríamos mantener esta actividad. Debido a la crisis sanitaria y dadas la disposición de la biblioteca, lo hemos mantenido, pero en este caso para que los niños lo vean desde sus casas», asegura Concepción Miguélez, alcaldesa de Alba de Tormes.

De este modo, desde la escalera de la biblioteca, la biblioteca, donde tradicionalmente contaba los cuentos, y la cámara

graba desde uno de los puntos donde se sentaban los niños y niñas a escucharla.

Dentro de este ciclo, según se informó desde el Ayuntamiento de la villa dual, se recupera también 'Cuentacuentos en Igualdad', que se inició el pasado mes de enero y tuvo que ser interrumpido debido a la pandemia. Así, una vez al mes la temática elegida versará sobre la igualdad y la no discriminación, como es el caso del cuento programado para hoy.

'Cuentacuentos en red' se emitirá los viernes a las 17:00 horas en YouTube y en las redes sociales del Ayuntamiento de Alba de Tormes.



Presentación del segundo Festival Interprovincial de Magia. word

Arranca el Festival Interprovincial de Magia 'ConMarca de Ilusión'

BÉJAR

WORD. El Teatro Cervantes de Béjar acogió la presentación de 'ConMarca de Ilusión', el segundo año del Festival Interprovincial de Magia en la que participan los municipios de El Barco de Ávila, Béjar y Candelario.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Béjar, Ana V. Peralejo, presentó, junto con los representantes de los ayuntamientos de El Barco de Ávila y Candelario y del Festival Vive La Magia (se celebra en Castilla

y León desde hace 17 años), la programación de una iniciativa que sigue apostando tanto por artistas de la región, como nacionales e internacionales, y que nace para hacer vivir en familia la magia de la Navidad.

Mañana comienza el festival en El Barco de Ávila con Fernando Espí. Desde el 25 al 28 de diciembre la magia llega al Teatro Cervantes de Béjar, con la primera actuación el día 25 de Iñaki Zabaletta y, al día siguiente, de Xulio Merino. El 27 actuarán Patri Zenner por la mañana y Borja Montón por la tarde, para finalizar el día 28 con Carlos Adriano y Patxi. El día 30 en Candelario en el Pabellón de deportes se podrá ver a Tony Montana y para terminar el festival el 2 de enero se disfrutará con Jean Philippe.



Las semicolonias están destinadas a niños de tres a 12 años. word

El Ayuntamiento pone en marcha semicolonias de navidad para ayudar a conciliar

CARRASCAL DE BARREGAS

WORD. El Ayuntamiento de Carrascal de Barregal ha puesto en marcha semicolonias de navidad para niños de entre 3 y 12 años con la intención de ayudar a los padres a conciliar la vida laboral y familiar.

Se trata de una propuesta que se celebrará en la guardería entre los días 23 de diciembre y 8

de enero en horario de 10.00 a 14.00 horas, aunque existirá la posibilidad de que los padres que lo soliciten puedan ampliar el horario entre las 7.00 y las 15.00 horas. Asimismo se habilitará un grupo para bebés, que será independiente del grupo de niños de la guardería.

El precio para los interesados es de 65 euros el campamento completo, mientras que el día suelto tendrá un coste de 7,50 euros y las horas extra de dos euros si se contrata de 7.00 a 8.00 o de 8.00 a 9.00 y de un euro para la hora de 9.00 a 10.00 horas y 14.00 a 15.00 horas. Si se contrata por tres o más días el precio será de 7 euros por día.

Los interesados en esta iniciativa pueden informarse a través del teléfono 687516955.